

Vos questions / nos réponses

## Se rincer le nez cocaïne

Par [Profil supprimé](#) Postée le 02/12/2020 11:48

Bonjour, sur votre site, vous conseillez de se rincer le nez 15min après un sniff, pourquoi un quart d'heure et pas immédiatement après ?

---

**Mise en ligne le 08/12/2020**

Bonjour,

Après un sniff, des résidus de drogue restent coincés dans les poils présents dans les narines. La cocaïne étant corrosive pour les cloisons nasales, pour la muqueuse, il est important de bien rincer après le sniff voire après tous les 3/4 sniff si les prises s'enchaînent.

Le fait d'attendre quelques minutes après le sniff est simplement pour laisser le produit passer dans le sang et ne rincer que le surplus qui est coincé.

La cocaïne est corrosive pour les narines mais également pour la gorge et les poumons. De ce fait, nous vous encourageons à réaliser également un gargarisme de la gorge.

Pour toutes questions concernant la réduction des risques liées à la prise de drogue par sniff ou autres méthodes, nous vous conseillons de vous mettre en contact avec un CAARUD (Centre spécialisé dans l'information et les conseils des usagers de drogues). Vous trouverez les coordonnées de ces centres sur notre site internet Drogues Info Service via notre rubrique "adresses utiles".

Pour toutes autres questions ou précisions, n'hésitez pas à contacter un de nos écoutants tous les jours, soit par téléphone au 0800231313, de 8h à 2h, soit par Chat via notre site internet, de 8h à minuit.

Bien à vous

---

**En savoir plus :**

- [Adresses utiles du site Drogues info service](#)